

冬休みのくらしについて



冬休みは、1年をふりかえるとともに、新年を迎える決意を新たにする時期です。子どもたちが規則正しい生活をおくり、有意義に過ごせるよう、下記の点を中心に十分ご留意ください。

1、健康(コロナウイルス感染症予防のため)について

- 外出の際はマスクをして、外から帰ったら換気につとめ、石鹼で手を洗い、うがいを励行するようお願いします。また、早寝・早起きをし、健康な生活をおくらせてください。
- う歯等の治療が必要な場合は、この休み中にすませてください。



2、「いのち」いちばん

- 外出する時は、家の人に「だれと」「どこへ」「何をしに行くのか」「何時ごろ帰るのか」を必ず伝えさせ、子どもだけでは、勝手に校区の外に行かないようにしてください。特に、ゲームセンターやカラオケボックス、繁華街、運河等の危険が予想される所へは、行かせないでください。
- 知らない人には、絶対ついて行かないように注意してください。(ちかんや連れ去りにあわないようにお話し下さい。)
- 暗くなつてからの外出や一人だけの遊びは避け、人通りの少ないところで遊んだり、通つたりしないようにさせてください。
- 危険な遊びや火遊びは、させないようにしてください。特に、ナイフやエアガン等は大きな事故につながるおそれがあるので、もたせないでください。また、道路でジェイクボードを乗るのも大変危険なのでやめさせてください。
- 携帯電話やスマートフォン・パソコンによる「LINE（ライン）」「SNS」「Facebook（フェイスブック）」「ツイッター」「出会い系サイト」には、大きな危険が潜んでいます。また、家庭への宅配による「送りつけ商法」、「友だちの住所や電話番号の問い合わせ」に関する事件・事故に巻き込まれないよう、十分にご注意ください。
- 子どもだけで留守番するときには必ず施錠し、不用意にドアを開けないことや不安なことがあれば大人に知らせるようにさせてください。

3、学習について

- 計画をたて、毎日できることさせてください。
- 各学年から出された課題、2学期の復習（漢字、計算練習、自主学習など）をさせてください。

お願い



- 子どもが何かの被害にあったり、不審なことに気づいたりした場合は、必要に応じて警察等に連絡し、学校（6933-6403、6449）にもご連絡ください。
- 始業式・・・1月7日（木）ふだん通りのつどい組で登校。